



Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas oleh Polsek Cisolok

Sukabumi - SUKABUMI.KWRI.OR.ID

Oct 30, 2024 - 09:57



Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas oleh Polsek Cisolok

Dalam upaya menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat, jajaran Polsek

Cisolok melaksanakan giat patroli malam di area rawan kriminalitas pada jalur pertokoan, Selasa (19/10/2024) pukul 21:15 WIB hingga selesai. Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi kejahatan jalanan, termasuk C3 (Curas, Curat, dan Curanmor), premanisme, sajam, begal, geng motor, narkoba, tawuran, serta penyakit masyarakat lainnya yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan masyarakat di wilayah hukum Polsek Cisolok.

Rute Patroli Malam: Patroli dimulai dari Mako Polsek Cisolok menuju beberapa jalur strategis seperti Jl. Raya Cisolok Marinjung Hilir, Jl. Raya Cikelat Cikotok, Jl. Raya Cipanas Cilukulu, dan beberapa desa di Kecamatan Cisolok, di antaranya Desa Wangunsari, Desa Cikahuripan, hingga Desa Cisolok.

Lokasi Patroli: Beberapa titik yang dianggap rawan turut menjadi fokus patroli, seperti Kp. Karangpapak, Kp. Marinjung Hilir, Kp. Karanghau, Kp. Cisolok, Kp. Cigenteng, Kp. Cikondang, Kp. Sukatani, serta Kp. Citiis dan Kp. Pajagan di Desa Cikahuripan.

Kegiatan yang Dilakukan: Selama patroli, petugas memberikan imbauan kepada masyarakat yang masih beraktivitas di malam hari, mengingatkan agar selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan. Petugas juga menyambangi warga yang sedang berkumpul dan mengingatkan pentingnya menjaga barang berharga serta mengunci kendaraan mereka dengan baik.

Hasil Patroli: Kegiatan patroli malam ini memberikan dampak positif bagi masyarakat sekitar, yang merasa lebih aman dan nyaman dengan kehadiran aparat kepolisian. Warga menyambut baik patroli ini karena mampu memberikan rasa aman di lingkungan sekitar.

Giat patroli malam ini menunjukkan komitmen Polsek Cisolok dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Dengan kehadiran polisi yang proaktif, diharapkan lingkungan tetap kondusif dan aman bagi masyarakat.